

# *Un des cardiologues de plus grande renommée au monde salue le système sanitaire cubain*

---



La Havane, 6 juin, (RHC).- Le Dr Valentin Fuster, directeur du service cardiovasculaire à l'hôpital Mont Sinaï, de New York, a félicité le système sanitaire cubain et en particulier les services de cardiologie.

A l'ouverture ce mardi du 30e congrès centraméricain et caribéen de cardiologie, ici à La Havane, le cardiologue espagnol considéré comme le spécialiste de plus grande renommée à l'échelle mondiale a salué la formation des plus des 500 cardiologues que recense notre pays.

Le Dr Fuster a donné une conférence magistrale intitulée «Les nouvelles frontières de la santé : le cœur et le cerveau »

Peu après et dans des déclarations à la presse, le Dr Fuster revenait sur la qualité des services de cardiologie à Cuba.

«Je crois que Cuba est très avancée en matière de cardiologie. Je connais bien les cardiologues cubains. C'est la première fois que je visite ce pays mais j'ai vu que vous avez un système de santé très enviable et un système d'éducation qui est un objectif important. C'est-à-dire que vous avez beaucoup de choses à

Cuba que nous devons apprendre dans d'autres pays.»

Le président de la Fédération mondiale du Cœur, le Dr David Wood, a également animé une conférence magistrale pendant la première journée de la rencontre.

Le spécialiste britannique a abordé les défis globaux pour la prévention des maladies cardiovasculaires.

Mme le Dr Carmen Rosa Martinez, directrice d'attention médicale au ministère cubain de la Santé publique, a présenté le réseau des services de cardiologie à Cuba. 33 hôpitaux offrent des services cardiovasculaires dans tout le pays. Le réseau compte 5 grands centres spécialisés en chirurgie cardiovasculaire dont un pour enfants, à l'hôpital William Soler, à La Havane.

---

---

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163942-un-des-cardiologues-de-plus-grande-renommee-au-monde-salue-le-systeme-sanitaire-cubain>



**Radio Habana Cuba**